

## Randonnée du vendredi 9 juin 2023. Grand parcours Environ 14 km

Météo du jour: Enfin le soleil dès le matin et nous aurons bien chaud toute la journée.

Le car nous emmène à Guînes point de départ de notre randonnée. Nous allons suivre les bords du canal de Guînes. Le chemin est très agréable et ombragé avec des passages dans de hautes herbes.



Arrivés au niveau d'un pont nous prenons le chemin du premier banc pour arriver dans le Marais de Guînes.

Nous emprunterons ensuite le Sentier des Têtards.



Ce nom vient des arbres que l'on a taillés et qui ont un tronc court surmonté d'une «tête» et d'une couronne de branches.

Ici ce sont surtout des saules-têtards.

Ce sentier est une succession de milieux diversifiés. Prairies et bois sont entrecoupés de canaux et d'étangs. Sur de petits pontons en bois on peut admirer un paysage exceptionnel très verdoyant et paisible.

C'est le lieu de beaucoup d'espèces végétales et animales. Dans les prés on peut aussi y voir des bœufs Highlands.



Nous marchons sur un ponton, pénétrons dans un observatoire. Il faudrait plus de temps pour observer les oiseaux sur l'étang.

Et ce ponton arrive au-dessus d'un étang. C'est le lieu du pique-nique.



Pour le retour nous prendrons le chemin du deuxième banc puis arriverons sur le même sentier qu'au départ pour rejoindre le car.



Dernière réunion technique. Martine fait son petit discours et Jean-Marie résume les différentes randonnées du séjour. Tout le monde est ravi. L'apéritif est servi et nous entonnons la chanson en levant nos verres.

